

# SWI

## Petugas KRYD Cipkon Memberikan Himbauan Kepada Masyarakat Terkait Antisipasi Rawan Kamtibmas Dan C3

Cianjur - [CIANJUR.SWI.OR.ID](http://CIANJUR.SWI.OR.ID)

Jul 22, 2023 - 04:19



Polres Cianjur - Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) Cipkon malam patroli somerah antisipasi C3 Di Wilayah Hukum Polsek Sukaluyu digelar pada Kamis, 20 Juli 2023, pukul 21.30 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan ini, Sasaran KRYD Cipkon adalah tempat-tempat yang rawan terjadinya tindak kejahatan jalanan (C3) dan objek vital di wilayah hukum Polsek

Sukaluyu. Beberapa tempat yang menjadi fokus adalah SPBU, SPBE, ALFAMART, serta pusat keramaian. Selain itu, kawasan pabrik dan permukiman warga juga turut menjadi sasaran patroli kali ini.

Route pelaksanaan KRYD Cipkon meliputi beberapa jalur strategis, antara lain Jalan Alternatif Jonggol Desa Sukasirna perbatasan dengan Polsek Karang Tengah, Jalan Jangari Desa Sindang Raja dan Desa Hegarmanah Tungturunan, Jalan Raya Bandung – perbatasan dengan Polsek Ciranjang, Jalan Raya Bandung – perbatasan dengan Polsek Karang Tengah, serta Jalan Simpang Tiga Desa Tanjungsari - simpang tiga jalan Sodong - Desa Babakansari.

Dalam pelaksanaannya, petugas KRYD Cipkon memberikan himbauan kepada masyarakat terkait antisipasi rawan kamtibmas dan C3. Selain itu, para nongkrong juga dihimbau untuk segera kembali ke rumah masing-masing demi menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

Petugas yang terlibat dalam kegiatan ini adalah BRIPKA IYAN SOPIAN dan BRIPTU M FAHRIAN ISMAIL, S.H., keduanya merupakan anggota Kepolisian Sektor (Polsek) Sukaluyu. Dengan kelancaran patroli dan himbauan yang diberikan, diharapkan dapat meningkatkan keamanan dan mencegah terjadinya tindak kejahatan jalanan serta C3 di wilayah hukum Polsek Sukaluyu.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Sukaluyu AKP Yayan ketika dihubungi awak media menyatakan bahwa dengan adanya kegiatan ini masyarakat merasakan terlayani dengan baik atas kehadiran personel dilapangan, tutup Yayan